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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Vor- und Nachteile bietet das Optionsmodell gegenüber dem Modell ARGE? 
 

2. Wie sind diese Faktoren bezogen auf die Situation der Stadt Kassel zu bewerten? 
 

3. Was würde sich für LeistungsempfängerInnen ändern?  
 

4. Mit welchem Aufwand wäre für die Stadt Kassel, bei einer Veränderung hin zur 
Optionskommune, zu rechnen? 

 
 
Die Anfrage ist von Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
Ausschussvorsitzende Diederich erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




